



Desafuero de diputado, recurso para no ser destituido: Margarita González

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- La gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia, dijo que Uriel Carmona era un fiscal desgastado por los procesos penales iniciados en su contra y que al enterarse que sería destituido porque Morena ya contaba con los votos necesarios para ser separado del cargo intentó utilizar como salvavidas una investigación en contra del exgobernador **Cuauhtémoc Blanco**.

Además, cuestionó la gobernadora por qué si esta denuncia en contra del exgobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo data del 2023, justo el día en que sería destituido Uriel Carmona, decide solicitar a la **Cámara de Diputados** el desafuero de Blanco Bravo como diputado, para iniciar la investigación en su contra por el delito de violación en grado de tentativa.

Por su parte, el diputado Cuauhtémoc Blanco informó que quién lo acusa no es un familiar, no es su media hermana, que es un dato equivocado y aseguró que se trata también esta investigación de una extorsión de Uriel Carmona en su contra y de una persecución política.

https://drive.google.com/file/d/1cB-dsbmujTfpQ2NOuPD08pNyCedEJ45u/view?usp=drive_link